



Pièces	6 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	4045ADC12
Prix	1 190 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins dans le quartier recherché de notre-dame-de-VI, spacieuse maison de style néo-provençale situé à proximité du village de mougins et à seulement 6 km des plages de Cannes. Vous serez séduit par son jardin complanté avec piscine sans vis-à-vis orienté idéalement plein ouest. La villa parfaitement entretenue avec des prestations de qualité dispose d'une cuisine ouverte et d'un beau séjour donnant sur la terrasse de 75m² avec vue jardin et piscine, de trois chambres dont une chambre de maître de plein pied, de deux salles de bains et d'un studio attenant indépendant avec jardin privatif. ...

Mougins in the sought-after Notre-Dame-de-Vie district, spacious neo-Provençal style house located near the village of Mougins and just 6 km from the beaches of Cannes. You will be seduced by its planted garden with swimming pool, ideally facing west. The perfectly maintained villa with quality services has an open kitchen and a beautiful living room opening onto the 75sqm terrace with garden and swimming pool views, three bedrooms including a master bedroom and on the ground floor, two bathrooms. bathrooms and an adjoining independent studio with private garden. The property benefits from ...

L'ADRESSE

10 Bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

